

# 's Musiker Blattl

Information der Trachtenkapelle Kreuttal

# Liebe Kreuttalerinnen und Kreuttaler! Werte Musikfreunde!

Die Trachtenkapelle Kreuttal wird in diesem Jahr 90 Jahre alt, denn im Jahr 1928 wurde in Hautzendorf der erste Musikverein gegründet. Das ist natürlich ein willkommener Anlass die Blasmusik hoch leben zu lassen. Begonnen haben die Feierlichkeiten ja schon im Jänner - direkt vor Ihrer Haustüre. Schön, dass wir im Rahmen unserer Sammelaktion mit einem Ständchen für Freude sorgen konnten. Nach dem Trachtenball und den alljährlichen musikalischen Darbietungen rund um die Ostertage freut sich die Trachtenkapelle Kreuttal zum Jubiläumskonzert am 9. Juni einladen zu dürfen. Das Konzertprogramm dreht die Zeit bis zu 90 Jahre zurück und lässt auf einer musikalischen Zeitreise frühere Zeiten der TKK wieder aufleben.

Auch aus dem Vorstand unseres Vereins gibt es Neuigkeiten. Barbara Schmid übergab ihre Funktion als Obfrau Roman Schmid. Wir dürfen ihr für das Engagement der vergangenen Jahre danken und freuen uns auf die zukünftige Gestaltung des Vereinslebens.

Nicht zuletzt ist auch unser Nachwuchsorchester Los Krawallos überaus aktiv. Die Musikschülerinnen, die sich noch in Ausbildung bzw. parallel bereits bei der Trachtenkapelle Kreuttal mitmusizieren, finden immer wieder Freude daran, auch mit den anderen Jungmusikerinnen und -musikern gemeinsam zu proben und Auftritte zu absolvieren. Von ihrem vielfältigen Repertoire konnten sie im Frühling und Winter erneut überzeugen. Selbstverständlich wird das Nachwuchsorchester auch im Juni beim Jubiläumskonzert am Hl. Berg mit dabei sein. Los Krawallos gibt es übrigens auch schon seit 7 Jahren - eine gute Gelegenheit also für das junge Orchester heuer gemeinsam mit der Trachtenkapelle Kreuttal Julbiläumsluft zu schnuppern.

Wir freuen uns, wenn wir Sie bei unseren Veranstaltungen im Jubiläumsjahr begrüßen dürfen!

# Jubiläums KONZERT

der Trachtenkapelle Kreuttal und des Nachwuchsorchesters "Los Krawallos"



am HI Berg bei Hautzendorf | Eintritt: Freie Spende Bei Schlechtwetter im Gemeinde-, Musik- und Jugendzentrum

Auf Ihr Kommen freuen sich die Musikerinnen und Musiker der Trachtenkapelle Kreuttal



## **Termine**

09.06.2018 Jubiläumskonzert am Hl. Berg16.06.2018 Marschmusikbewertung Eibesthal

**Ab September:** Musikausbildung 2018/2019 Infos zur Ausbildung erhalten Sie bei Iris Schwarz (0664/9974414) Katharina Müller (0670/6701072) trachtenkapelle.kreuttal@gmail.com

### Sammelaktion: Mit Geburtstagsständchen

Die Sammlung vor dem Trachtenball am 20. Jänner nahmen wir heuer zum Anlass, mit Ihnen gemeinsam ins Jubiläumsjahr zu starten.

90 Jahre Musikverein - auch die TKK feiert die Feste, wie sie fallen. Am liebsten mit Publikum. Daher sind wir gleich im Jänner in sieben Gruppen losgezogen, um vor den Haustüren in Hautzendorf, Hornsburg und Unterolberndorf Geburtagsständchen zu spielen und süße Geburtstagsgrüße zu verteilen. Wir bedanken uns für viele sehr positive Reaktionen und natürlich für die Spenden, die zusammengetragen wurden.













#### Vorstand: Roman Schmid wird Obmann

Roman Schmid übernimmt im Jubiläumsjahr die Aufgaben von Barbara Schmid als Obmann der Trachtenkapelle Kreuttal.

Barbara Schmid legte ihre Funktion als Obfrau zurück. Wir dürfen ihr für ihr Engagement der vergangenen vier Jahre in dieser Rolle danken. Bereits bevor sie Obfrau wurde, war sie im Vorstand insbesondere im Bereich der Jungmusikerausbildung sehr aktiv. Als neuer Obmann wurde bei der Jahreshauptversammlung der Trachtenkapelle Kreuttal am 23. März Roman Schmid gewählt. Auch er war bereits als Notenwart im Vorstand tätig.

## Los Krawallos: Auftritte bei jedem Wetter

Das Nachwuchsorchester musizierte sowohl bei der Punschhütte zu Weihnachten als auch bei der Eröffnung des Schrittewegs der Gesunden Gemeinde Kreuttal.

Egal, ob es Plusgrade zu Weihnachten oder Sommerhitze im April gibt, das Nachwuchsorchester hat die richtige Musik parat. Am 24. Dezember sorgten Los Krawallos für weihnachtliche Klänge bei der Punschhütte. Am 22. April begleiteten sie die Eröffnung des Schrittewegs der Gesunden Gemeinde Kreuttal mit passend beschwingten Märschen und Hits, die zu unzähligen Schritten motivieren.

